

新年のごあいさつ

健康・スポーツ都市に向けて 八潮市長

市民の皆様、明けましておめでとうございます。皆様には、希望に満ちた新年をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

本市の人口は、昨年3月に8万人を超えました。「つくばエクスプレス」の開業以来、駅周辺をはじめ開発が進み、

地域全体の大きく変貌しつつあります。この変化に対応し、100年先を見据えた八潮らしい魅力ある街並みづくりのため、八潮市商工会などのご協力をいただき設立した「八潮街並みづくり100年運動実行委員会」による検討を、本年も進めてまいります。

また、2月8日に「八潮市健康・スポーツ都市宣言」を行い、市民の皆様が健康に関心を持ち、スポーツに親しみ、

安定した市民生活の構築と活力あるまちづくりに向けて
八潮市議会議長

市民の皆様、明けましておめでとうございます。皆様には、新春を健やかに迎え、ことと心からお喜び申し上げます。

私は、昨年の9月議会におきまして、議長の要職を担うことになり、その責任の重大さを痛感しております。今後

も心新たにその責任を果たすべく、誠心誠意、円滑な議会運営と市政発展のために努力してまいります。

さて、わが国の経済におきましては、世界的な金融危機が深刻化し、世界経済が一段と減速する中で、下押し圧力が急速に高まっており、厳しい

経済指標が顕著となつてき

ま

地域のふれあいを通して明るく活気あるまちを目指します。

さらに、本年は待望の新消防庁舎がオープンしますことから、市民の皆様が生命と財産を守る取り組みを一層強化するとともに、都市基盤整備をはじめ、地域福祉、産業振興等、市民生活の向上に資する各種施策を計画的に進めてまいります。

社会経済状況は厳しさを増し、本市の財政運営も難しい状況が続きますが、市民の皆様とともに考え、ともに歩みながら「市民が育む 品格と活力のあるまち やしお」の実現を目指してまいりますので、ご理解、ご協力をお願い申し上げます。

年頭にあたり、皆様方のご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げます、新年のあいさつといたします。

ております。中小企業はもとより、大企業製造業の景況感が過去2番目の大きな落ち込み幅になるなど、企業収益の悪化や雇用情勢、特に派遣労働者に対する過剰感が大いに懸念されるところでございます。

このような状況の中、本市の財政状況におきましても、同様に非常に厳しい状況にあります。市民の生活を守り、充実したものにするため、私

たち市議会は都市基盤や住宅環境の整備、少子・高齢化に伴う福祉対策、活力ある産業の振興及び教育の充実などに向けて、積極的に取り組んでまいります。

この一年が皆様方にとりまして幸多き年となりますよう心からご祈念申し上げます。年頭のあいさつといたします。

市政の執行状況

平成20年第4回市議会定例会が、12月1日から18日まで開催され、市長が開会初日に、9月以降の市政執行の概要について報告しました。その内容を「市民が育む 品格と活力のあるまち やしお」の実現を目指す、市基本構想の6本の柱に分類してお知らせします。

かいてき

新時代を支える 都市の形成

- ▼地下鉄8号線建設促進並びに誘致期成同盟会で、11月12日に千葉県知事、11月19日に埼玉県知事に要望活動を実施。
- ▼市民生活における道路環境の向上のため、鶴ヶ曽根地内等の道路改良工事、舗装新設工事などを発注。
- ▼効果的な内水排除を図るため、中馬場排水機場の機械・電気設備改修工事および西袋排水機場等の設備改修工事を発注。
- ▼下水道の確保と生活環境の改善を図るため、鶴ヶ曽根地内の水路改修工事を2件発注。
- ▼公共下水道の整備を推進するため、南部地区および南後谷地内の汚水および雨水管渠築造工事を29件発注。
- ▼9月26日から10月10日に八潮南部地区地区計画の変更案、10月14日から10月28日に生産緑地地区の変更案について、都市計画法に基づく縦覧を実施。
- ▼八潮南部3地区の9月末現在の各地区の仮換地指定率は、西地区が95・8パーセント、中央地区が64・0パーセント、東地区が68・7パーセント。
- ▼11月6日、総合的なまちづくりに関する条例の制定に向け、「第1回（仮称）八潮市まちづくり条例策定委員会」を開催。
- ▼八潮街並みづくり100年運動の一環として、9月15日、八條公民館で、「まちづくりフォーラム」を開催。また、11月24日、八潮メセナで、「まちづくりシンポジウム」を開催。
- ▼稲荷草第二、鶴ヶ曽根・二丁目区画整理事業の各地区で街路築造および舗装新設工事、西袋上馬場地区で街路および排水施設築造工事、大瀬古新田地区で物件調査業務委託などを発注。
- ▼水道事業の4月から10月末における有収水量は、約59万7千8百立方メートルで、前年同期に比較して約15万4千立方メートル、2.5パーセントの減。
- ▼水道料金の調定額は、約1億2千3百22万円で、前年同期に比較して約408万4千円、3.5パーセントの減。
- ▼中央浄水場ポンプ井連絡弁等の修繕、配水管新設および布設替えの工事などを発注。

ふれあい

明るくいそがいに みちた社会の形成

- ▼10月26日、「第17回やしお市民まつり」を開催。また前日の25日に「わんぱく相撲大会」を文化スポーツセンター相撲場で開催。
- ▼11月9日、やしお生涯学習館で、「第11回ふれあいどんどんどこまわし大会」を開催。
- ▼長寿のお祝いとして、957人を対象に長寿祝金を交付。
- ▼保健センター内に開設した「子育てひろば」の愛称を公募し、10月30日、「さくらんぼひろば」と決定。
- ▼9月30日、10月28日および11月27日に八潮市障害者行動計画・障害福祉計画策定提言会議を開催。
- ▼65歳以上の方を対象に10月20日から12月25日まで、「高齢者向けインフルエンザ予防接種」を実施。
- ▼11月9日、保健センターで、「第11回八潮市健康福祉まつり」を開催。

やすらぎ

心やすらぐ安全な 生活環境の形成

- ▼11月9日、八條公民館で、「犬のしつけ教室」を開催。
- ▼11月10日・11日、八潮市環境マネジメントシステムについて、ISO14001の更新審査を受審。
- ▼10月5日、リサイクルプラザで、「第19回八潮リサイクルフェア」を開催。
- ▼9月28日、八潮メセナで、「八潮市・草加市交通安全大会」を開催。
- ▼住生活の安定・向上に係る総合的な施策を推進する上で必要な基礎資料を得るため、「平成20年度住生活総合調査」を実施。
- ▼11月2日、八潮中学校で、消防団特別点検を実施。また、消防功労者等の表彰を実施。
- ▼8月から10月までの火災発生件数は6件で、1月からの累計件数は26件。昨年の同時期と比較して総数で5件増加。
- ▼救急出動件数は、8月から10月までで784件、このうち交通事故によるものが122件。1月からの累計件数は、2547件で昨年の同時期と比較して143件減少。

ちから

活気あふれる 産業の形成

- ▼10月11日・12日、茨城県つくば市で開催された「第5回つくば産業フェア」および11月16日から19日まで秋葉原のTXプラザで、市の特産品・推奨品、地場農産物などを紹介。
- ▼9月27日、八條公民館で、人権講座「裁判員制度もしあなたが選ばれたら」を、10月4日に教養講座「八條寄席」を、八潮公民館では、11月7日、14日に料理教室「外国のお母さんの家庭料理」を、11月30日に幼児家庭教育学級「わいわい！わくわく！人形劇場」を開催。
- ▼11月2日・3日、八潮メセナと八潮公民館で、「第34回八潮市民文化祭」を、11月23日に八潮メセナで、「第24回八潮市民音楽祭」を開催。
- ▼10月17日・10月24日に松之木小学校で、八潮市子どもの読書活動推進委員会による「おはなし会」を実施。
- ▼10月12日、八潮高校で、「第35回八潮市民体育祭」を開催。
- ▼9月27日、体験講座「ぞうりづくり講座」を、10月2日に歴史講座「江戸講座」を開催。
- ▼11月3日、資料館古民家で、「古典芸能の集い」を開催。
- ▼小中一貫教育を研究、推進するため、児童生徒の学校行事における相互参加など多様な交流事業や小中一貫教育準備委員会で意見交換を実施。
- ▼10月20日、保護者7名に対して学校給食費支払督促の申立書を越谷簡易裁判所に提出。
- ▼10月22日から11月17日まで、市内小学校で、平成21年4月に入学予定児童の就学時健康診断を実施。

はぐくみ

明日の八潮を担う 人づくり環境の形成

- ▼11月12日から11月25日に、八潮メセナ・アネックスで、女性に対する暴力防止に関するパネルを展示、また、11月13日にビデオ上映会を開催。
- ▼9月26日、八潮メセナで、「青少年育成八潮市民講演会・家庭教育学級合同講演会」を開催。
- ▼11月15日、八潮メセナで、「平成20年度青少年の主張大会」を開催。
- ▼10月27日、八條公民館で、人権講座「裁判員制度もしあなたが選ばれたら」を、10月4日に教養講座「八條寄席」を、八潮公民館では、11月7日、14日に料理教室「外国のお母さんの家庭料理」を、11月30日に幼児家庭教育学級「わいわい！わくわく！人形劇場」を開催。
- ▼11月2日・3日、八潮メセナと八潮公民館で、「第34回八潮市民文化祭」を、11月23日に八潮メセナで、「第24回八潮市民音楽祭」を開催。
- ▼10月17日・10月24日に松之木小学校で、八潮市子どもの読書活動推進委員会による「おはなし会」を実施。
- ▼10月12日、八潮高校で、「第35回八潮市民体育祭」を開催。
- ▼9月27日、体験講座「ぞうりづくり講座」を、10月2日に歴史講座「江戸講座」を開催。
- ▼11月3日、資料館古民家で、「古典芸能の集い」を開催。
- ▼小中一貫教育を研究、推進するため、児童生徒の学校行事における相互参加など多様な交流事業や小中一貫教育準備委員会で意見交換を実施。
- ▼10月20日、保護者7名に対して学校給食費支払督促の申立書を越谷簡易裁判所に提出。
- ▼10月22日から11月17日まで、市内小学校で、平成21年4月に入学予定児童の就学時健康診断を実施。

すいしん

市民に開かれた計画的な 行政推進体制の形成

- ▼10月17日、八潮メセナ・アネックスで、法律相談や税理士・行政書士・不動産・くらし・女性の各相談を併せた「総合相談」を開催。
- ▼11月22日、大原町会で、「市長とまちづくりを語る集い」を開催。
- ▼10月1日を調査期日として、「平成20年住宅・土地統計調査」を実施。
- ▼10月8日、八潮メセナで、「市民生涯学習まちづくり推進課」の研修会を開催。



青少年の主張大会

- ▼10月17日、八潮メセナ・アネックスで、法律相談や税理士・行政書士・不動産・くらし・女性の各相談を併せた「総合相談」を開催。
- ▼11月22日、大原町会で、「市長とまちづくりを語る集い」を開催。
- ▼10月1日を調査期日として、「平成20年住宅・土地統計調査」を実施。
- ▼10月8日、八潮メセナで、「市民生涯学習まちづくり推進課」の研修会を開催。